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Du côté des ovins & porcins
Les cochons et brebis vont bien. On attend que le soleil s’installe
durablement pour finir les foins.
À propos d’Europe, une directive oblige à vacciner les moutons
contre la fièvre catarrhale. Au sein d’un collectif régional,
certains éleveurs, dont Michèle et Roland, sont opposés
à cette vaccination. Cette maladie n’étant ni contagieuse
ni transmissible à l’homme, ils estiment, de façon
responsable et avec l’avis de vétérinaires, qu’il est
plus important d’immuniser le troupeau de façon naturelle.
Le collectif a envoyé une lettre de refus à la Direction des
Services Vétérinaires (DSV) qui a répondu négativement,
arguant de la nécessité d’appliquer le décret. Réponse
suivie quelques semaines plus tard, suite au constat de
l’absence de vaccination, d’un courrier indiquant le montant de
l’amende susceptible d’être appliquée. Le collectif a réagit en
envoyant un courrier à la préfecture pour confirmer son intention de
ne pas vacciner. Affaire à suivre…

Du côté des bovins
Les mêmes causes produisant les mêmes effets,
le soleil est également attendu pour faire les foins
chez Cathy et Joël.
Quant aux bêtes, elles sont parties vendredi,
direction la montagne, pour débuter avec les
prés les plus bas, avant d’attaquer ceux à mi-
hauteur en juillet puis les crêtes en août. Retour
prévu fin octobre.
Du côté du carnet rose, il faut noter un vingtaine
de naissance à ce jour.

Ce vendredi, la distribution a été honorée de la visite furtive de
Martine Scarole, qui passant dans le quartier en a profité pour
nous assurer de son affectueux soutien.
Photo : Martine entourée des mains de ses nombreux fans…
d’aubergine

Ecce porcus

Rappel : livraison le vendredi 19 juin



L’interview de la semaine

Nadine Canal a bien voulu se prêter à l’exercice :

- Depuis quand es-tu à "Fan de carotte" ?
- Je suis "fan de carotte" depuis le mois de novembre 2003 (après vérification)

- Consommes-tu d'autres produits que les légumes ?
- Je consomme d'autres produits : j'ai consommé des poulets, de la viande (agneau- porc - boeuf) ; j'ai
essayé les fromages de chèvre, la farine, l'huile et aujourd'hui je suis une fan du miel (surtout de

lavande)

- As-tu senti une évolution par rapport au début ?
- J'ai senti une évolution entre amapiens et maintenant panierteurs , c'est une ambiance sympa et c'est

avec plaisir qu'on va "au panier" et que l'on retrouve des "gens" qu'on croise ailleurs : dans les écoles,

dans les clubs de sports ...etc... D'autre part les distributions sont bien organisées et c'est toujours un

plaisir d'y participer.

- Selon toi, quels sont les points positifs, les points négatifs ?
-Les points positifs : on "appartient" à un groupe de "gentils" ! (ça fait un peu cucu la praline mais je le
sens comme ça !) on a l'impression d'être en forme grâce aux bonnes choses que l'on mange ! je cuisine

plus ! je rencontre des gens que souvent j'ai croisé ailleurs et je trouve ça sympa ! les fraises sont

excellentes ! les épinards "à se rouler par terre" et le goût des salades : grand ! et j'adore le potiron !

Les points négatifs : la récente profusion de choux raves ! incuisinables pour moi ! mais je n'y met guère

de bonne volonté ! j'avoue ! c'est la grande quantité de certains légumes qui parfois est un peu lassante

mais c'est pas grave je m'arrange avec mes copines. Autre point négatif : j'ai toujours un peu de mal à

faire les chèques ! (mais ça ne dure qu'une heure ! après le raisonnement reprend le dessus ! et je n'ai

plus de regrets !)

-As-tu des suggestions pour l'avenir ?
- Si on pouvait se rebrancher avec le poisson ce serait sympa !

- Es-tu une lectrice assidue du Fan ?
- Oui et j'ai découpé plein de recettes dans mes "vieux » fans de carotte !

- Ton légume préféré ?
- Le potimarron.

Ce week-end aux « Trois jardins », Chemin
de Salon, à Mallemort (voir le plan d’origine)

Deux rendez-vous !

Dimanche 14 : la traditionnelle journée à la
ferme. Rendez-vous à 10h pour faire un tour
des cultures avant de partager un pique-
nique (le lieu sera défini sur place)

Pour ceux qui ne peuvent venir et sont
motivés pour « travailler » tout en se cultivant,
le samedi 13 : atelier de construction d’un
cannier, à l’ancienne (les cannes de provence
sont déjà prêtes). Rendez-vous à 9h.

Robert Roussier :
06 27 37 55 20 / 04 90 59 40 03



Christophe

Balade du 27 Juin 2009 - Découverte de l'Etang de Berre

Pour cette promenade qui nous permettra d'approcher et de découvrir, cette petite mer intérieure, prévoir
la journée. Démarrage à 10h30.
Guillaume Bernard et Patrick Bonhomme, seront nos guides privilégiés.
1- c'est parti pour 2h30 environ autour du Lac du Pourra et peut être le site archéologique de St Blaise si
nous avons le temps. L'occasion pour Patrick de nous parler des spécificités ornithologiques de la région.
2- on rejoint la page de Figuerolles pour un bain bien mérité, et on en profite pour écouter Guillaume, qui
veut bien nous éclairer sur la vie marine de l'étang (passé, présent, et futur ?)
3- prolongations possibles : un petit tour à la Venise provençale (Martigues) juste à côté.

Tous les détails pratique en temps voulu.
Bien entendu, est-ce la peine de le préciser, nos amis producteurs sont les bienvenus.
Pour s’inscrire, contacter Isabelle (isabelle.flohic@wanadoo.fr)

De permanence :

mardi 9 juin :
RAPHAEL / GIRAL / GLOTIN / PARIS

vendredi 12 juin :
ANIKSZTEJN / EINAUDI / ASSAYAG / BACHELARD

N’oubliez pas d’être à l’heure, à savoir dix minutes au moins avant la distribution


